

2024年8月

『地域の小中学生が職場体験にきました！』



ちやいれっく上高田保育園

夏休み期間中、地域の小学生や中学生が「お兄さん先生」「お姉さん先生」になって一日保育士をしてくれました。子どもたちにとって初めての経験でしたがとても楽しく過ごすことができました！



自己紹介後にはさっそく絵本を読み聞かせしたり、一緒に散歩にも行きました。お姉さん先生に手をつないてもらい嬉しそうな子どもたちです。

地域の小学生や中学生にとってとても良い経験になったと思います。今後も地域の方々との関わりを大切にしながら保育をすすめていきます。



パパの会

在園児のパパによる交流会を実施しました♪

2023年11月25日

ちやいれっく上高田保育園

<0~2歳児編>

自己紹介…「子どもの名前とクラス」
「嬉しかった子どもの成長」

交流内容…新聞紙遊び・パネルシアター
自由遊び



自己紹介

～素敵なエピソードが聞きました～

人見知りなので
パパを頼ってく
れるんです！

初めて「パパ」
と言ってくれ
ました！



新聞紙遊び

新聞紙を使って、
ビリビリ破いたり、
新聞プールで
泳いでみたり…
思いつくままに遊べ
ました。

パネルシアター 演目：ミックスジュース

一緒に歌を歌ったり、子どもの手を取って手遊びを
しながら楽しい時間を過ごしました。

自由遊び

パパたちが協力して大型ブロックを高く積み上げあたり、
おままごとやお店屋さんごっこを通じて交流を楽しみました。



<3~5歳児編>

自己紹介…「子どもの名前とクラス」
「嬉しかった子どもの成長」

交流内容…公園遊び
(転がしドッチ・ボール鬼・ドッチビー)
室内ゲーム・ランチ会



公園遊び

ボールやフリスビーを使って、
公園で元気いっぱい遊びました。
なんと、先生恐竜が出現！

お弁当を持参した親子は、
ランチ会交流もできました。



自己紹介

～こんなエピソードもありました～

子どもに恋バ
ナはいつ頃か
らしますか？



同じ年の子どもを持つパパ同
士だからこそ話せる！話した
くなる！
このトークのおかげで予想以
上に盛り上がりました。

ずっと「ママ、
ママ」だったの
に「パパがい
い！」と言っ
てくれました。



室内ゲーム

マットを使って、
飛び越えたり、
押し倒したり、
親子で手をつないで
転がったり…
遊び方は無限です！



一緒に
遊びたいよ